VILLARES DE LA REINA

Una modificación de crédito permitirá ejecutar el carril bici hasta Aldeaseca y dos parques

El Ayuntamiento aprueba varias operaciones por un millón de euros para fomento, gastos corrientes y actividades culturales

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina aprobó ayer una modificación y un suplemento de cré-dito por un valor total de un millón de euros que se destinarán a varias obras y mejoras en el mu-nicipio, gasto corriente, así como a financiar actividades culturales y deportivas hasta final de año. Una modificación que fue aprobada ayer en sesión ordinaria.

Del dinero destinado a Fo-

mento. 890,000 euros. 400.000 euros irán para la parti-da de gasto corriente con el fin de complementarla para hacer frente a gastos de agua, iluminación etc. El resto quedará para la ejecución de varias obras en el municipio entre las que destaca el asfaltado de la Urbanización Las Coronas y varias calles del polígono industrial o la creación de carril bici hasta Aldeaseca de la Armuña, pedanía de la locali-

Esta última obra supondrá el ensanchado del actual camino y la creación de un espacio especí fico para ciclistas con el fin de unir las dos localidades y garan-tizar la seguridad de los muchos peatones y deportistas que cada día recorren los dos kilómetros que separan ambos núcleos

Otra de las obras que se pre-tenden acometer con el crédito suplementado es la construcción de dos nuevos parques. Uno de ellos estará ubicado en un lateral del polideportivo en Villares de la Reina y el otro junto al frontón municipal de Aldeaseca de la Armuña.

El resto de los fondos se des-tinarán a la redacción del provecto de reforma del antiguo



concejales durante la sesión plenaria. | EÑE

La antigua Casa Consistorial se convertirá en escuela de música, tras una reforma integral del edificio

ayuntamiento, que pasará a con-vertirse en escuela de música municipal y la reforma del edifi-cio municipal con el que el Ayuntamiento cuenta en el polígono de los Villares y que, hasta ahora, ha sido sede de la asociación de empresarios del munici-

Otra de las partidas imple-mentadas será Cultura y Deportes con unos 100.000 euros que servirán, entre otras cosas, para hacer frente a la programación deportiva, de ocio y cultural que se inicia con el nuevo curso es-

SANTA MARTA





Ruta BTT por la Semana de la Movilidad. Dentro de los actos previstos por el Ayuntamiento de Santa Marta pa-ra celebrar la Semana de la Movilidad y en colaboración con el Club Ciclista, los aficionados a la bicicleta participaron ayer en una ruta BTT que partió de Santa Marta y discurrió por los caminos de Pelabravo, Casasviejas y Valdelagua. | EÑE

Abierto el plazo de selección de candidatos del programa de formación 'Empleo Verde'

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha abierto el pro-ceso de selección de candidatos para el Programa Mixto de Formación y Empleo 'Empleo Verde I'. Se ofertan un puesto de do-cente/coordinador, un docente de la especialidad y un monitor de ayudante de prácticas. Para llevar a cabo el proceso de selec ción el Ayuntamiento de Santa Marta presentará oferta de empleo en el Servicio Público de Empleo de la Junta para la petición de candidatos a cubrir los puestos anteriormente citados El Servicio Público de Empleo enviará una carta a los candidatos y las personas pre-seleccionadas, por el Servicio Público de Empleo para el puesto, se someterán a una entrevista individualizada. Se constituirá una comisión de valoración de candi-datos, formada por trabajadores de este Ayuntamiento y se valorarán según los baremos establecidos. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Bienestar Social y Familia esperan llegar a los 1.000 usuarios con el nuevo programa cultural

Habrá una treintena de actividades con numerosas novedades

EÑE | SANTA MARTA Las concejalías de Bienestar Social y Familia esperan alcanzar el millar de usuarios con las acti-vidades programadas para este nuevo curso. Una treintena de iniciativas, ocho más que el año pasado, que se realizarán desde octubre a junio y cuya inscrip-ción solo se podrá realizar los días 21 v 22 de septiembre.

Entre las novedades de este

año destacan el Kung Fu, Qi-gong, bollywood, danza fusión, aplicaciones móviles, taller de videojuegos, taller de jumping clay, ludodiversión, restauración de muebles, rincón infantil y

scrapbooking.
Unas actividades que se suman a las que repiten, entre las que están las más demandadas como voga, voga terapeútica, pilates y zumba. No faltan informática, inglés, manualidades, gimnasia o bailes y danzas en diversas modalidades.

El objetivo es "mantener una oferta amplia que permita a todos los vecinos encontrar una ac-tividad y que puedan elegir", aseguró la edil de Bienestar Social, Andrea García. Actividades destinadas a todos los públicos y de un amplio perfil para que pue dan encontrar la suya



Javier Martín y Andrea García en la presentación. | EÑE